



Die Tennissaison 2023 war aus Sicht des TC Falkenbergs ein voller Erfolg:

Mit den Herren 70 in der Oberliga, den Herren 30 und Herren 65 in der Nordliga konnte der TC Falkenberg drei hochklassige Ligen für sich entscheiden.

Die Herren 30 um Marco Ehrich mussten sich im Aufstiegsspiel leider denkbar knapp den Treptower Teufeln aus Berlin mit 4:5 beugen, ebenso wie die Herren 70 um Klaus-Dieter Reese dem VfL Emslage mit 2:4 unterlagen. Die Herren 65 um Mannschaftsführer Hasko Schilling waren hier erfolgreicher und feierten einen überzeugenden 9:0 Sieg gegen den Steglitzer TK aus Berlin. Somit werden sie diesen Sommer in der höchsten deutschen Spielklasse (Regionalliga) antreten dürfen.

Neben Siegen gehört Verlieren ebenso zum Tennissport und so traf es 2023 leider unsere Damen und 2. Herren. Sie werden 2024 eine Liga tiefer antreten müssen.

Für diesen Sommer konnte der TCF wieder eine erfreuliche Zahl von elf Mannschaften für den Punktspielbetrieb melden.

Es fanden aber nicht nur Punktspiele bei uns auf der Anlage statt sondern auch wieder zahlreiche Turniere: angefangen von einem LK-Turnier zu Saisonbeginn über unser Breitensport-Doppeltturnier, dem Hamme-Wörpe-Cup, dem Stadtpokal bis hin zu einem erfolgreichen Abschluss mit unseren Mixed-Meisterschaften konnte unsere Anlage mit viel Leben und schönen Spielen gefüllt werden.

Ich wünsche Euch für 2024 viele schöne und erfolgreiche Spiele sowie nettes Beisammensitzen bei Reza.

Mit sportlichen Grüßen

Lennart Riemann